

Fecha: 06-12-2024

Medio: El Mercurio de Antofagasta Supl.: El Mercurio de Antofagasta

Tipo: Actualidad

Título: Taltal: fondos del litio financiarán millonaria remodelación de Liceo

Pág.: 4 Cm2: 219,4

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad:

17.400
No Definida

5.800



EL EMBLEMÁTICO PROYECTO INTERVENDRÁ MÁS DE 9 MIL M2.

Taltal: fondos del litio financiarán millonaria remodelación de Liceo

MOP. Monto total de obras y equipamiento supera los \$23 mil millones.

or unanimidad, el pleno del Consejo Regional aprobó los recurso de reevaluación del proyecto "Reposición Liceo Politécnico C-20 de Taltal" que permitirá-luego de tres intentos fallidos y más de quince años de espera-relicitar la reconstrucción del anhelado establecimiento.

El establecimiento brindará cobertura a una matrícula de 715 alumnos de educación media de carácter técnico-profesional, con cursos desde 7° a 4°medio. El diseño permitirá la reposición de la mayor parte del liceo politécnico y la normalización de los dos talleres fundacionales del liceo.

El programa arquitectónico contempla aulas, talleres, laboratorios, bibliotecas, comedor, estacionamientos, cancha cubierta accesible a la comunidad. En total casi 9 mil m2 construidos.

Viviana Fuentes, jefa de proyectos de la Dirección de Arquitectura del MOP, subrayó el alcance de una obra largamente demandada por la comunidad taltalina.

"Se va a ejecutar una obra nueva de casi 9.000 metros cuadrados para una cobertura de 715 alumnos... este proyecto tiene una larga data nace de la misma comunidad que paralizó en algunos minutos la ciudad incluso llegaron hasta Antofagasta los estudiantes por la

\$12.638 millones

fueron aprobados por el Core para suplementar la reconstrucción del liceo taltalino. El costo de la obra supera los \$23 mil millones. "Quería pedirles a ustedes que esta suplementación que estamos haciendo, la pudiéramos hacer con cargo a los fondos del litio".

> Ricardo Díaz Gobernador Regional

mala calidad de la infraestructura por su antigüedad y las pocas mantenciones que se hicieron a través del tiempo".

FONDOS DEL LITIO

Previo a la aprobación, el gobernador regional Ricardo Díaz, sorprendió a los integrantes del Consejo al solicitar suplementar los \$12 mil millones utilizando los recursos transferidos por los contratos de explotación del litio.

"Quería pedirles a ustedes que esta suplementación que estamos haciendo, la pudiéramos hacer con cargo a los fondos del litio. Los proyectos de infraestructura, que están usándose desde el litio tienen que ir complementado al Fndr, no puede ser 100% litio, entonces como aquí hay una parte importante de recursos del Gore, a mí me gustaría pedirles que aplicáramos el fondo del litio y eso nos permite suplementar", señaló Díaz ante el asombro de los integrantes.

Con ello, el establecimiento taltalino sería la primera obra pública que recibe financiamiento del decreto N°23 del Ministerio de Minería que regula los contratos de explotación del litio.©3